

Le Conseil des ministres analyse la marche de l'économie nationale



La Havane, 21 juin, (RHC).- Le Conseil des ministres de Cuba a consacré une réunion à l'analyse de la marche du plan économique 2019.

Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel s'est prononcé pour l'augmentation des productions nationales, de l'économie et du contrôle des ressources et de l'efficacité afin d'atteindre les buts fixés malgré le renforcement du blocus.

Sur ce dernier point, il a dénoncé la forte persécution financière et plusieurs mesures prises par l'administration Trump qui ont eu un impact négatif sur l'économie cubaine.

Il a fait allusion à la pénurie de produits de première nécessité vécue pendant les premiers mois de l'année, une situation qui se stabilise progressivement.

Miguel Díaz-Canel a souligné qu'il fallait impulser tout ce qui a trait aux investissements étrangers, aux exportations et aux actions prévues dans le plan de l'économie qui produisent des rentrées.

Le Conseil des ministres a également analysé le rapport sur l'exécution du budget 2018, rapport qui sera présenté à la prochaine session de l'Assemblée Nationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/194028-le-conseil-des-ministres-analyse-la-marche-de-leconomie-nationale>



Radio Habana Cuba